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Адрес MuchColours 
Via fosso foreste, snc 
65015 Montesilvano -Pescara- Italy

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Essential for the success of the digital decorations are all the accessories available from the catalogue which turn to be the real strength point of
Practika. 
Thanks to an updated accessory catalogue Practika can be personalized to the most by all users and can therefore provide customized prints for the
clients. 
All Practika models are perfectly able to decorate all surfaces up to a maximum thickness of 30 cm. 
This type of structure allows the machine to be supportive and alternative to the traditional printing processes and decorations as for example
serigraphy or offset printing. 
Moreover, every Practika plotter use the Dot Variable technology and can work up to 2880 DPI. 

Company Profile of MuchColours

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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